Presseinformation

PHÖNIX-Kunstpreis 2024 – Die Ausschreibung startet!

Der PHÖNIX-Kunstpreis wird 2024 zum 14. Mal verliehen. Die Ausschreibung beginnt jetzt. Bewerbungen können bis 30. November 2023 eingereicht werden.

Der PHÖNIX-Kunstpreis fördert durch den Ankauf von Kunst in Höhe von € 20.000 talentierte Nachwuchskünstler, die den Durchbruch noch vor sich haben und bisher nicht auf dem Kunstmarkt etabliert sind. Die Auszeichnung ist damit die höchst dotierte für den Kunstnachwuchs im deutschsprachigen Raum. Darüber hinaus werden die Preisträger durch die fortwährenden Ausstellungen ihrer Werke, intensive Öffentlichkeitsarbeit sowie langfristige Begleitung ihrer Aktivitäten unterstützt.

Der PHÖNIX wird seit 2005 verliehen, seit 2021 von eurobuch.com (die Buch-Such-Maschine) und dem Programm "Werksviertel-Mitte Kunst" (werksviertel-kunst.de) gemeinsam. Teilnahmeberechtigt sind Bildende Künstler aus dem deutschsprachigen Raum oder zurzeit im Ausland lebende Deutsche, wünschenswerterweise mit akademischer Ausbildung, mit Ausstellungen in nationalen oder internationalen Museen, Galerien, Privatsammlungen oder Kunstvereinen, mit ersten Auszeichnungen oder Preisen, mit Veröffentlichungen in der Fachpresse.

Das Kuratorium, das den Preisträger auswählt, ist hochkarätig: Die Mitglieder sind Martin Blumöhr, München, Wandmalkünstler im öffentlichen Raum, Stephan Müller-Wendlandt, Pöcking, Journalist, Dr. Martina Taubenberger, München, Künstlerische Leiterin "Werksviertel-Mitte Kunst" und Kuratorin, Christian Ude, München 4x Münchner Oberbürgermeister und seit 30 Jahren Leiter des Kulturforums der Sozialdemokratie in München.

"Der PHÖNIX ist ein Garant für künstlerische Karrieren und ebnet den Start in die internationale Kunstszene sowie den Zugang zu Galerien", so Richard von Rheinbaben, Initiator des PHÖNIX. "Das Werksviertel-Mitte steht, wie kein anderer Standort in München, für Modernität, Kultur und urbanes Leben. Damit ist das Programm Werksviertel-Mitte Kunst der ideale Kooperationspartner für den PHÖNIX Kunstpreis für Nachwuchskünstler."

"Ich werde oft gefragt, wie man Künstler:innen unterstützen kann, insbesondere nach den Belastungen der Pandemie. Ich sage darauf immer: so, wie man schon immer Kunst unterstützt hat. Indem man sie kauft. Das ist die beste und direkteste Form der Wertschätzung. Deshalb gehen wir auch in diesem Jahr gerne in die Partnerschaft mit dem PHÖNIX-Kunstpreis. Denn hier geht es darum, Künstlern Aufmerksamkeit und Öffentlichkeit zu schenken und ihre Kunst sichtbar zu machen."

Unter <u>www.PHOENIX-Kunstpreis.com</u> gibt es alle weiteren wichtigen Informationen zum PHOENIX und seinen Teilnahmemodalitäten. Das Preisgeld wird von eurobuch.com direkt an den Preisträger übergeben. Für das Preisgeld übereignet der Preisträger der eurobuch.com Kunstwerke. Die Preisverleihung findet im Sommer 2024 im Werksviertel-Mitte in München statt. Im Anschluss an die Preisverleihung werden die Werke des Preisträgers bleibend ausgestellt.

Pressekontakt:

Angelika Schindel, schindel@werksviertel-kunst.de, mobil 0171-5220227